
平成平成平成平成 22227777 年度第年度第年度第年度第 1111 回回回回美濃市美濃市美濃市美濃市地域公共交通会議地域公共交通会議地域公共交通会議地域公共交通会議    

（（（（会議録会議録会議録会議録））））    

    

■■■■会議会議会議会議のののの日時及日時及日時及日時及びびびび場所場所場所場所    

＜＜＜＜日時日時日時日時＞＞＞＞    

平成 27 年 6 月 29 日（月） 午前 10 時 00 分～11 時 30 分 

＜＜＜＜場所場所場所場所＞＞＞＞    

美濃市防災中央コミュニティセンター2階大会議室 

    

■■■■出席出席出席出席したしたしたした委員及委員及委員及委員及びびびび説明説明説明説明のためにのためにのためにのために出席出席出席出席したしたしたした者者者者のののの職職職職、、、、氏名氏名氏名氏名    

＜＜＜＜出席出席出席出席したしたしたした委員委員委員委員＞＞＞＞    

委員 15 名（別紙のとおり） 

委員 6 名欠席 

＜＜＜＜説明説明説明説明のためにのためにのためにのために出席出席出席出席したしたしたした者者者者のののの職職職職、、、、氏名氏名氏名氏名＞＞＞＞    

美濃市総務部長                 堀部  勉 （事務局） 

美濃市建設部長                 辻  隆男 （市関係部署） 

美濃市総務部総合政策課 課長          河村 泰宏  (事務局) 

美濃市総務部総合政策課 係長          辻  敦史 （事務局） 

美濃市総務部総合政策課 主事          梅村 祐樹 （事務局） 

    

■■■■議事議事議事議事のののの件名及件名及件名及件名及びびびび経過経過経過経過のののの要点要点要点要点    

    

議題議題議題議題    

（１）平成 26 年度事業報告について、（２）平成 26 年度決算について 

  出席者全員の拍手により承認 

 

（３）平成 27 年度事計画（案）について、（４）平成 27年度予算（案）について 

  出席者全員の拍手により承認 

 

（５）美濃市生活交通ネットワーク計画（案）について 

  出席者全員の拍手により承認 

 

  ※議題に関する意見等については別紙にまとめて掲載 

 

そのそのそのその他他他他    

  ・今後の予定について。来月に牧谷線の運行協定の見直しについて幹事会を開く予定。

関係者の方にはご連絡をします。 

  ・寸借詐欺に注意という貼り紙をのり愛くん車内に掲示している。情報があれば連絡を

お願いします。 

 



別紙別紙別紙別紙    
各議題各議題各議題各議題ついてのついてのついてのついての各委員各委員各委員各委員からのからのからのからの意見意見意見意見    

■のり愛くん利用者の年齢の分布を教えて欲しい。 

＜事務局回答＞システム上年齢を集計していないため分からないが、一般（300 円）の利用

は 1 割ない。ほとんどが 65 歳以上の高齢者である。 

■乗合率を教えて欲しい。 

＜事務局回答＞乗合率はシステム上集計していない。平均乗車密度は 2.04 人である。 

■若い方に乗ってもらうために、利用料金の設定を 300 円から 100 円にできないか。 

＜事務局回答＞料金体系は検討していく必要がある。 

■大型スーパー等は沢山利用者がいるが、受益者（スーパー等）の負担はお考えではないか。 

＜事務局回答＞市民のニーズによって停留所を設定しているため、受益者（スーパー等）

のために設置しているわけではない。負担が必要かどうかは今後ご意見を頂きながら考

えていくことになる。 

■受益者負担ではなく、広告収入をとってはどうか。 

■とても良いと制度だとは思うが、100 円は安いと思う。 

■子どもたちは校区以外から出てはいけないという決まりがあるが、100 円という事もある

ので、社会勉強で利用しても良いと思う。 

■団体での利用にも対応できるようにしてほしい。 

■サポートステーションに対して表彰をしてはどうか。 

■デマンドバスの停留所について事前相談は受けているが、現在のところ問題は把握してい

ない。また、交通事故防止対策として、ドライブレコーダーも役立つようなので導入を検

討されてもよいと思う。 

■地元商店にのり愛くんで来た場合に 100 円分の乗車券を出すなどしてはどうか。 

■運転手、整備士等が運送事業全般で人手不足。今後第二種免許を持っている人の確保が難

しくなってくることが考えられるので、人材確保の配慮も考えて行ってほしい。 

■のり愛くん本格運行開始から 2 年が経過しているので、機会をみて住民アンケートを実施

はどうか。 

■利用者の停留所の不在について、ペナルティを検討する必要があるのではないか。 

■アンケートに対する回答を車内で置く等フィードバックしてはどうか。 

■平均乗車密度の情報しか把握をしていないという事だが、できれば件数と乗車数を分けて

把握するようしたほうがよい。 

■空いている時間帯だけ割引をしてみる、お試し券を出すなど、社会実験をしてみてはどう

か。 

■会議の中で、去年の目標に対してどうだったかという実績を示してほしい。 

■「サポートステーションの利用率」という言葉は、予約センターにある電話の内、半分が

サポートステーションからかかってきているという意味合いに取れるので、違うのであれ

ば表現を検討した方がよい。 

 



    

○○○○委員出席者委員出席者委員出席者委員出席者（（（（１１１１５５５５名名名名））））    

    

区  分 所 属 名 及 び 役 職 名 氏  名 

市長またはその指名す

る者 
美濃市長 武藤 鉄弘 

一般旅客自動車運送事

業者及びその組織する

団体の代表者又はその

指名する者 

岐阜乗合自動車株式会社 取締役乗合事業本部 
武藤 行儀 

（代理出席） 

公益社団法人岐阜県バス協会 専務理事 山田 芳喜 

岐阜県タクシー協会 美濃タクシー株式会社代表取締役 長瀬 輝彦 

長良川鉄道株式会社 専務取締役 坂本 桂二 

住民又は利用者の代表 

美濃市連合自治会 会長 玉田 克己 

美濃市シニアクラブ連合会 会長 畠山 康弘 

美濃商工会議所 女性会 会長 太田 克恵 

美濃市連合ＰＴＡ 会長 髙井  真 

国土交通省中部運輸局

岐阜運輸支局長又はそ

の指名する者 

中部運輸局岐阜運輸支局 首席運輸企画専門官 
野口 欣司 

（代理出席） 

一般旅客自動車運送事

業者の運転者が組織す

る団体の代表者又はそ

の指名する者 

岐阜乗合自動車労働組合 執行委員長 鷲見 高志 

岐阜県美濃土木事務所

長又はその指名する者 
岐阜県美濃土木事務所 道路維持課長 竹中 尚義 

岐阜県関警察署長又は

その指名する者 
岐阜県関警察署 交通課長 

宮田 博文 

（代理出席） 

岐阜県都市建築部公共

交通課長又はその指名

する者 

岐阜県 都市建築部公共交通課長 
国島 英樹 

（代理出席） 

市長が交通会議の運営

上必要と認める者 

学識専門者 

国立大学法人岐阜大学 工学部社会基盤工学科  

都市デザイン学 教授 
倉内 文孝  



    

○○○○会議資料会議資料会議資料会議資料    

 

【資料１】 ・平成 26年度事業報告書 

 

【資料２】 ・平成 26年度のり愛くん・牧谷線利用状況 

 

【資料３】 ・『のり愛くん』停留所変更一覧 

 

【資料４】 ・美濃市『のり愛くん』に関するアンケート調査 

 

【資料５】 ・平成 26年度 歳入歳出決算 

      ・監査報告書 

 

【資料６】 ・平成 27年度 事業計画（案） 

 

【資料７】 ・平成 27年度 予算（案） 

 

【資料８】 ・美濃市生活交通ネットワーク計画（案） 

 

【参考図面等】 

・美濃市地域公共交通会議設置要綱 


